

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article250>

Nos productions

- Arts plastiques - Cycle 2 - Point de vue... et partis pris. -



Date de mise en ligne : dimanche 18 février 2007

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

La maîtresse nous a donné une petite image qui contenait des formes bizarres.

On l'a coloriée avec des craies pastel.

La maîtresse nous a alors donné une grande feuille noire avec comme consigne d'inclure l'image dans une peinture.

Les traits qui n'étaient pas finis sur l'image, on les a continués avec la même couleur.

On a aussi inclus des traits dans notre image.

Ennemonde, Alice et Mathilde